



熊本県玉名市立玉陵小学校



学校だより

2018年8月27日
つよく かしく
なかよく あかるく

夏休み終了！前期後半スタート

本日から、前期後半がスタートしました。

各教室をのぞくと、ちょっと眠たそうな顔つきの子供たちもいましたが、久しぶりの登校で、友達と楽しそうに会話する姿も見られました。楽しい夏休みだったと多くの子供たちが教えてくれました。保護者の皆様、地域の皆様には、夏休みに、子供たちを温かく見守っていただき感謝申し上げます。おかげさまで、大きなけがや事故もなく過ごすことができました。

集会では、校長より校訓である「つよく・かしく・なかよく・あかるく」に沿った活動について説明し、一人一人が、自覚を持って頑張るよう話しました。前期後半は、玉陵小にとって大きな行事でもある運動会が控えています。

6年生を中心に、初めての運動会に向かって頑張ります。299名が、心を一つに活躍する姿をお見せできるよう、職員も支援していきます。



玉名郡市水泳大会

7月31日(火)、5・6年生の選手が出場して、玉名市民プールで行われました。

今年は、競泳の元オリンピック選手の伊藤華英さんが講演と模範泳法、子供たちとの競泳を披露されました。素晴らしい泳ぎでした。

玉陵小の選手たちも、自己ベストを更新するなど活躍しました。昨年度から「いけいけ玉陵、…」の応援を協力して行っていたので、今年も声を合わせて応援することができました。

熱中症も心配しましたが、無事終わることができました。



学習ボランティア ありがとうございます！

7月の夏休み始めに行った学習会で、多くの学習ボランティアの皆さんにご協力いただきありがとうございました。ご多用な中、ご協力のおかげで、それぞれの子供たちが、自分のペースで学習を進めることができました。感謝申し上げます。この学びを前期後半の学習に生かせるよう努力していきます。

お待ちしております！

5月号でもお知らせしましたが、玉陵小学校の運動会は、9/30(日)に行います。一生懸命練習して、走りやダンス等皆さんにご披露したいと思います。ご都合のつかれる方は、ぜひお越しください。



祝！童話発表会玉名地方大会出場

5年生の平山琴羽さんが、玉名市の代表に選ばれ、出場しました。力を発揮し、頑張りました。

PTA作業お世話になりました

25日(土)に行われた作業では、小田、梅林、三ツ川の旧校区の多くの皆様にお集まりいただきありがとうございました。学校運営協議会の4名の方々にもご協力いただきました。ご多用な中、感謝申し上げます。整った環境で、夏休み明けの教育活動に一所懸命頑張ります。9月22日(土)は、月瀬、石貫、玉名の皆さんに午前6時からまたお世話になります。

夏に咲いた！正門のひまわり

玉水小学校の本山校長先生からいただいたヒマワリの苗を、7月に正門の花壇に移植しました。大きいものでは4mにもなるとお聞きしていましたので、根をしっかり土に埋め込み、倒れるのを防ぐことにしました。

気温の高さとなかなか降らない雨に対応して、学校運営協議会で環境を担当されている荒木さんが、毎日水をかけてくださり、ひまわりは、4本ともきれいな花を咲かせました。玉陵小の夏の正門をひまわりの黄色が彩ってくれました。

